



COMUNICACIÓN INTERNA 03/25

Quilmes 14 de abril de 2025

A LAS FAMILIAS

Últimamente se han vivenciado diversas situaciones las cuales nos llevan a reflexionar sobre la violencia, el hostigamiento, las normas, la responsabilidad, la empatía, los derechos, las obligaciones, y una larga lista que pone a la escuela en un lugar en donde enseñar queda un poco lejos.

Compartimos una [carta abierta](#) proveniente del Gobierno de La Provincia de Buenos Aires que desde algún punto nos interpela a todos.

Resulta de suma importancia comprender que la educación comienza desde casa y que, en sintonía con la escuela, podremos así formar ciudadanos y ciudadanas con herramientas para insertarse en la sociedad y todo lo que ello conlleva. Podemos, por ejemplo, conversar y preguntarse:

¿Por qué escribiríamos las paredes, puertas, mesas, y sillas de la escuela?
¿Por qué tiraríamos la fruta a la basura o inodoros si no la queremos? ¿Por qué tiraríamos basura al suelo sabiendo que hay animales en el predio y que eso no ayuda al medioambiente? ¿Por qué romper? ¿Por qué hablaríamos del cuerpo o de la ropa del otro sabiendo que las diversidades existen? ¿Por qué las redes sociales se utilizan más veces de forma negativa que positiva?

Entender que en la escuela se deben respetar las normas implica llegar a horario, hacer uso del uniforme escolar, traer los elementos básicos de estudio, NO traer elementos que no son solicitados y pueden ser potenciadores de conflictos,

PROVINCIA DE BUENOS AIRES
DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA Y EDUCACIÓN
DIRECCIÓN EDUCACIÓN TÉCNICO PROFESIONAL
DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN AGRARIA
ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA AGRARIA N°1
REGIÓN IV- QUILMES



dirigirse con respeto, estudiar para los exámenes, convivir con el otro, entre muchas otras cosas.

Motivamos a las familias a mantener una comunicación fluida con la escuela para poder juntos formar a nuestros jóvenes, los futuros técnicos y técnicas agropecuarias.

La organización institucional es importante, es por ello que hay horarios de atención o cuaderno de comunicaciones para solicitar cita; lo mismo ocurre como cuando uno va al banco, a Anses, al hospital u otra entidad. Actualmente no contamos con el cargo de Director/a ni Vicedirectora por encontrarse ésta última en uso de licencia. Los grandes cambios que atravesamos a nivel curricular han intensificado la labor y eso requiere de un mayor seguimiento.

Agradecemos el acompañamiento que nos brindan diariamente y sepan que la escuela siempre los recibirá para que juntos, en el marco del respeto, la empatía y armonía superemos las adversidades que hoy nos atraviesan.

Equipo de Conducción
E.E.S.A N°1
Quilmes